

Tierra de Encuentro

En medio del caos de las emociones de miedo al otro, angustia, inseguridad es vital cultivar una mirada serena que nos permita ver la luz en medio de la oscuridad.

Nuestro mundo se derrumba y cuando todas las certezas se caen se abre la posibilidad de crear nuevas realidades, paisajes de sentido comunes, de nuevos valores de fraternidad humana y planetaria Este momento-país nos presenta la oportunidad de crear un convivir y ser sobre nuevas bases compartidas, una "tierra de encuentro" para el bien mayor de todos.

No se trata solo de detener la violencia exterior, el entendimiento y paz social se funda en la paz interior, cultivar un estado mental de serenidad que nos permita escuchar, comunicarnos sin prejuicios, y ver un paisaje de esperanza para Chile y el mundo, entremedio de la confusión.

Quienes puedan visionar esto aplicado a todos los aspectos de la vida humana, social, política, educacional, salud etc. serán los pioneros de este nuevo mundo que debemos poblar.

No dejarnos perturbar, cultivar una mente serena, paz interior para poder ser nosotros mismos tierra de encuentro de las personas de buena voluntad que anhelan un mundo mejor para que la semilla preciosa en cada ser humano pueda prosperar

Patricia May